

NIÑAS PROTESTAN

Tegucigalpa. (EFE) - Más de un centenar de menores de Honduras debaten sobre sus derechos en la ciudad de Comayagua, mientras que la Organización de las Naciones Unidas promueve una campaña para prevenir los embarazos tempranos en el país, en el marco del Día Internacional de la Niña. El evento, denominado "V Encuentro Nacional de Niñez y Juventud de Honduras", fue inaugurado en Comayagua, unos 84 kilómetros al norte de Tegucigalpa, por el coordinador de la Red de Instituciones por los Derechos de la Niñez (COIPRODEN), Wilmer Vásquez.